



オリジナルの甘エビ料理を味わえる「EBI-1グランプリ」も開催します。参加は、昨年の6店舗から10店舗に増えました。

品の魅力をひとりでも多くの方に味わっていただくよう町内外の親戚や友人に会場に足を運んでもらえるよう呼びかけて、「みんなで、『甘エビ』まつり」を開催する。

オロ坊も羽幌のイベントを応援するよ！



今年、羽幌町のイメージキャラクターに登場した
オロ坊。これからさまざまなイベントが開催されま
すが、オロ坊も羽幌町のPRに活躍します。

～オロ坊のプロフィール～
名前の理由 羽幌（haboro）の逆さ読み（orobah）と、オロロン鳥の
「オロ」をもとに、親しみを込めて

性別 オス
職業 羽幌町の観光を盛り上げることとイベントに出没すること

羽幌が誇る一大イベント
甘HJまつりを盛り上げよう!

羽幌の特産品が目白押し

漁獲量日本一の甘エビが主役の一一大イベント。今年は更にパワーアップして開催です

今年も漁船が特別操業
希少特大甘エビも登場！
まつりに使われる甘エビは
大型船3隻と小型船6隻がま

今年は、昨年の3トンを大
きりのためにフル操業して
獲します。

ヒビワニ

を用意。しかもエビは、生きたままの状態で陸揚げされ、漁師の手によってすばやく計量、鮮度を落とさないようにして海水を含めたウレタンシートでエビを覆い鮮度抜群の状態で会場へ搬入されます。

ひとり3箱(2キロ入り)限定の浜値で提供します。また、今年は、希少特大甘エビを数量限定で販売します。

はじめとした農産物の直売所も開設。羽幌の地元ブランド「焼尻サフオーケ肉」は、昨年のなんと2倍の10頭を特別価格で限定販売します。会場には焼き台も準備、その場でバーベキューが楽しめます。

家族・親戚・友人など多くの方に呼びかけて

主催の羽幌町観光協会甘工ビマつり実行委員会では、元